

世界の舞台で戦える選手に

今年10月、佐賀県で開催された国民スポーツ大会（以下、国スポ）の自転車競技において、新潟県代表として「ケイリン」、「ロードレース」の種目で2冠に輝いた水谷彩奈さんをご紹介します。



みずたに あやな
水谷 彩奈さん(粟生津)

- 国民スポーツ大会 2024 新潟県代表（自転車競技）
- 日本体育大学 1年生



◀今回で3回目の出場となった「国スポ」に臨む水谷さん。2冠に輝き、新潟県チームを牽引する活躍を見せました。

「まさか2冠を獲れるとは思っていませんでした。新潟県の代表として結果を残すことができ嬉しかったです！」
今年の国スポを振り返る水谷さんは、自転車競技の日本代表チームにも所属する若手のホープ。自転車との出会いは小学3年生の時でした。
「両親からクリスマスプレゼントとして、クロスバイクを買ってもらったことがきっかけです。自分の思いのまま自由に進む自転車が、とても気に入りました。中学生になると全国大会でも結果が残せるようになり、この自転車競技を突き詰めて頑張りたいと思い、県外の強豪校への進学を決めました」
高校・大学と数々の大会で好成績を収めている水谷さん。その強さの秘訣を伺

いました。
「私は持久力やスピードといったフィジカル面が特に優れている訳ではありません。専門とするトラックの中距離種目では、駆け引きや展開を読む力が求められます。単純な体力勝負ではないので、考えることが得意な私に向いているのだと思います」
まだまだ伸び盛りの19歳。実力と経験を蓄え、今後の活躍に期待がかかります。
「今年のパリオリンピックでは、いつも一緒に練習をしている先輩選手たちが出場しているのをただ見ていることしかできず、非常に悔しい思いでした。1日も早くトップ選手に肩を並べ、世界選手権やオリンピックといった世界の舞台で活躍できる選手になりたいです」

紙上ブログ

燕市長 鈴木力



市では、11月第4週を「感謝を贈る日」とし、市内保育園・こども園の年少から年長まで約1500名の園児たちが、家族へプレゼントを手渡す「ありがとうのプレゼント」事業を実施しました。
プレゼントは、園児たちの意見を踏まえ、花束と手紙や似顔絵になりました。花束は障がい福祉事業所の方が製作した花瓶に入れました。園児たちは当日に向けて、絵本から家族について学んだり、手紙に書く文字の練習などを行ったり、精一杯の準備をしてきました。
燕市が「ありがとう」の気持ちがあふれたまちになることを願っています。

◀こちらは有料広告です。

おうちのテレビ... アンテナで困っていませんか?

NCT なら **アンテナ不要** **75000** 世帯

地デジ BSが 雨風の心配なしで **快適に見られます!!**

インターネット・ケーブルテレビ・電話 **エヌ・シー・ティ** **0120-080-009** 電話受付時間 **9:30~17:30** (ドコモ光タイプCに関しては10:00~19:00) ※上記時間以外・土日祝・お盆期間・年末年始は時間外受付に転送されます。

「声の広報つばめ」：広報つばめを音声にしたものを、燕市公式ホームページで聞くことができます (ダウンロードも可)。

※この広報紙は、環境にやさしいペジタブル・オイル・インクを使用しています。